
岐阜商工会議所経営発達支援計画評価委員会 

議事録 

 

日 時 平成２９年２月２２日（水）  １０時～１２時２０分 

場 所 岐阜商工会議所 ４階 第６会議室 

議 題  （１）委員長選任について 

     （２）岐阜商工会議所経営発達支援計画の各事業評価について 

     （３）平成２９年度岐阜商工会議所経営発達支援計画策定に向けての 

提言について 

     （４）その他 

 

参加者 ○委員６名 

    岐阜商工会議所 副会頭      廣田孝昭 氏 

    岐阜市商工観光部 産業雇用課長  前田 仁 氏 

    名古屋税理士会岐阜北支部長    田口 紀子 氏 

    中小企業診断士          大野 実雄 氏 

    管内小規模事業者２名       富田 康一 氏、大野 恵美子 氏 

    ○事務局６名 

岐阜商工会議所 専務理事     山田 英治 

   同    常務理事     河尻 満 

   同    中小企業相談所長 市村 敦史 

   同    相談課長     鬼頭 貴士 

   同    振興課長     市川 元英 

   同    支援課長代理   福地 優子 

 

【内容】 

岐阜商工会議所 山田専務理事 挨拶 

委員委嘱状交付 

 

事務局（福地）より下記の項目について順次説明した。 

 ・小規模基本法・小規模支援法について 

 ・小規模事業者支援を取り巻く状況について 

 ・平成２８年４月認定 岐阜商工会議所経営発達支援計画について 

 ・本委員会の目的について 

 ・協議事項、評価基準、評価方法等について 

 



議題（１）委員長選任について 

     廣田委員を委員長に選任 

 

議題（２）岐阜商工会議所経営発達支援計画の各事業評価について 

「岐阜商工会議所経営発達支援計画実績報告書」に基づき、①経営発達支援事業の指針

①～④の各項目、②地域経済の活性化に資する取組、③経営発達支援計画の円滑な実施に

向けた支援力向上のための取組の各事業毎に事務局より「事業の目標」「今年度実績」「田

担当部署の所見」を報告し、その都度委員が協議し達成度に対する ABCD評価を行った。 

一部事業の未実施や数値目標に届いていないことによる B評価があるものの、概ね目標

を達成しており評価の水準は高いものであった。 

 

評価結果 

項目 評価 

地域の経済動向調査に関すること【指針③】 Ａ 

経営状況の分析に関すること【指針①】 Ｂ 

事業計画策定支援に関すること【指針②】 

事業計画策定後の実施支援に関すること【指針②】 
Ｂ 

需要動向調査に関すること【指針③】 Ａ 

新たな需要の開拓に寄与する事業に関すること【指針④】 Ａ 

岐阜アパレルのブランド振興 Ａ 

中心市街地活性化事業 Ｂ 

他の支援機関との連携を通じた支援ノウハウ等の情報交換に関すること Ａ 

経営指導員等の資質向上に関すること Ｂ 

 

議題（３）平成２９年度岐阜商工会議所経営発達支援計画策定に向けての提言について 

事業内容及び遂行状況については概ね計画どおりであり、また小規模事業者の持続的発

展に対する効果が徐々に表れ始めている。今年度未実施事業、目標未達事業についてはよ

り計画的な実施により目標を達成することを前提として、２９年度の岐阜商工会議所経営

発達支援計画は認定当初の計画のとおり進めるよう提言する。 

  

議題（４）その他 

 なし 

 

 

以上 


